

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



27.03.2025

Unterstützung beim Erhalt der Kinderbetreuungseinrichtung Herz-Jesu-Kloster, HfK München

Die Landeshauptstadt München setzt für den Erhalt der Kinderbetreuungseinrichtung Herz-Jesu-Kloster, HfK München ein. Das RBS wird gebeten, mit dem Träger der Einrichtung, der „Kongregation der Schwestern vom Göttlichen Erlöser“ in Nürnberg in Kontakt zu treten und Lösungsmöglichkeiten für einen Weiterbetrieb der Einrichtung zu finden!

Begründung:

Den Eltern der Kinderbetreuungseinrichtung wurde durch den Träger mitgeteilt, dass die Betreuung zum Beginn des neuen Betreuungsjahres eingestellt werden muss. Unabhängig von der Begründung ist es notwendig, ein solches Betreuungsangebot am Standort aufrechtzuerhalten. Es soll mit Unterstützung der Stadtverwaltung und des großen Netzwerkes an Betreuungseinrichtungen den Weiterbetrieb ggf. auch unter anderer Trägerschaft weiterzuführen. In diesem Zusammenhang soll die Stadtverwaltung Verbindung zu den einschlägigen kirchlichen Trägern aufnehmen und in ein Lösungsfindung einbinden.

Manuel Pretzl (Initiative)

Stadtrat

Alexandra Gaßmann

Stadträtin